

Fabuleuse journée !

Ce 19 novembre 2022, l'AVF en partenariat avec la Municipalité, recevait :

les nouveaux arrivants d'Amboise et des alentours.

Nous nous étions donné rendez-vous aux Greniers de César à Amboise. La rencontre fut cordiale. Et rapidement nous étions détendus comme des enfants en admirant ce site insolite si bien commenté par Camille, au sourire charmeur.

Puis, d'un pas léger, après avoir emprunté quelques rues chargées d'histoire, les nouveaux arrivants eurent l'occasion d'échanger, avec un plaisir évident, sur leurs parcours antérieurs, en appréciant la boisson chaude offerte par l'AVF.

Ce moment magique se poursuit lors de la réception organisée par la Ville dans la salle des fêtes où ces nouveaux habitants étaient reçus par le Maire d'Amboise autour du verre de l'amitié. Ils eurent l'occasion d'évoquer leurs talents (art floral japonais, numérologie, yoga...) avec les adhérents AVF présents et le plaisir qu'ils auraient à les faire découvrir.



C'est bien là la raison d'être de l'AVF : permettre de belles rencontres et se créer un réseau relationnel tout neuf sur ce nouveau territoire, plus largement favoriser le lien social à l'égard des personnes isolées. Cette ambition doit pouvoir se concrétiser au travers des activités et des sorties proposées par l'AVF grâce à la soixantaine de bénévoles impliqués, dans un climat de bienveillance, de convivialité, d'entraide afin que chacun(e) trouve du bien-être là où la personne a posé ses bagages.

